

Mariano Blázquez (izq.) analizando documentos con Llamazares y José M. Fernández, esta mañana | FOTO: M. Gala

(MADRID, 29/10/2012) Esta mañana ha tenido lugar la anunciada entrevista entre el diputado de Izquierda Unida, **Gaspar Llamazares**, y el secretario ejecutivo de Ferede, **Mariano Blázquez** .

Llamazares recibió a Blázquez en su despacho del Congreso de los Diputados, acompañado de su asesor de iniciativas parlamentarias, **José Manuel Fernández**.

Por su parte, el Secretario Ejecutivo de Ferede acudió a la cita acompañado del pastor de la Iglesia Evangélica Española (IEE), **Alfredo Abad**, y de **Manuel García Lafuente**, miembro de la Comisión Permanente y colaborador de los servicios de prensa de Ferede.

Los representantes evangélicos pudieron, en esta reunión, agradecer en persona al diputado de IU su iniciativa de llevar a la Mesa del Congreso y al Gobierno **la situación de los pastores evangélicos jubilados a los que no se les permitió cotizar durante el franquismo**, ampliando la información sobre el tema e informándole de las gestiones que, desde Ferede

y desde la IEE, se han estado haciendo a distintos niveles.



(De izq. a der.) Alfredo Abad, Mariano Blázquez, Gaspar Llamazares y José Manuel Fernández | FOTO: M. Gala

Los interlocutores de IU pidieron a Ferede una valoración de la respuesta del Gobierno, a la vez que manifestaron su intención de **seguir defendiendo este asunto en la Cámara** y cualquier otro que tenga que ver con los derechos de las minorías religiosas, desde una postura política "a favor de la laicidad del Estado y de la igualdad de trato para todas las

confesiones". En este sentido, también señalaron que denunciarán el severo recorte al presupuesto de la Fundación Pluralismo y Convivencia, para proyectos de ayuda a la visibilidad y reforzamiento institucional de las minorías religiosas. Recortes que contrastan con el trato que recibe la Iglesia Católica por parte del Estado.

Los protestantes expresaron su coincidencia con ese criterio –de "laicidad e igualdad"- y se comprometieron a mantener informado al diputado de las gestiones que Ferede vaya haciendo en torno al caso de los pastores jubilados, quedando por ambas partes dispuestos a **una interlocución abierta** para éste y otros asuntos.

El Secretario Ejecutivo de Ferede, hacía a posteriori **una valoración muy positiva** de la entrevista y de la disposición observada en Llamazares y su Gabinete por llevar al Parlamento estos asuntos tan de justicia hacia los que, hasta ahora, los poderes públicos han mostrado una total falta de sensibilidad y de voluntad política.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

- . El Gobierno español rechaza que haya discriminación religiosa en el caso de los pastores evangélicos jubilados (24/10/2012)
- . El Gobierno se da plazo hasta el 13 de octubre para responder a Llamazares por las pensiones de los pastores evangélicos (02/10/2012)
- . El diputado de IU Gaspar Llamazares lleva al Congreso el caso de los pastores evangélicos jubilados sin derecho a pensión (02/08/2012)